
Ivica Banovic
Beitrag von „matzelinho“ vom 3. Oktober 2009, 23:29

Zitat von Bass_ 

da merkt man wieviel fussballsachverstand hier einige besitzen. nur weil es beim
banovic grad mal etwas besser läuft. bedenkt mal wie lange er gebraucht hat um
endich mal eine halbswegs gute saison zu spielen. momentan läuft es halt bei ihm und
freiburg meiner meinung nach aber über seinem niveau.

Dann mal Butter bei die Fische, wenn Du Dich so hervorragend zurechtfindest in der Welt des
Fußballs: Warum meinst Du denn, ist der Spieler Broich denn wesentlich besser als Banovic?
Hmm?
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